

Wien, am Freitag, den 10. August 1928

.....
Düsseldorfer Gäste im Rathaus. Die staatliche Fachschule für Wirtschaft und Verwaltung in Düsseldorf hat eine Studienreise nach Wien veranstaltet, um ihren Hörern, die die Gewerkschaften aller Parteirichtungen stellen, Gelegenheit zu geben, die Verwaltungseinrichtungen der Gemeinde Wien kennen zu lernen. Gestern ist die aus etwa vierzig Personen bestehende Reisegesellschaft in Wien eingetroffen. Die Teilnehmer an der Studienfahrt wurden heute mittags in Vertretung des Bürgermeisters vom Vizebürgermeister Emmerling im Stadtsenatssitzungssaal des Wiener Rathauses empfangen. Vizebürgermeister Emmerling hiess die Gäste herzlich willkommen. Es ist für die Wiener Gemeindeverwaltung stets eine besondere Freude, sagte er, deutsche Gäste begrüßen zu können, die nach Wien kommen, um die Verwaltungstätigkeit der Gemeinde zu studieren. Was nach dem unseligen Krieg in Wien geschaffen worden ist, ist reine Komunalarbeit, die notwendig ist, um die Menschen, die Verwaltung und ihre Einrichtungen der neuen Zeit anzupassen. Namens der Gäste dankte Direktor Selbach der Düsseldorfer Fachschule für die liebenswürdige Aufnahme, die die Reisetilnehmer in Wien gefunden haben. Die Reisegesellschaft, die erst nächsten Dienstag Wien verlässt, wird eingehend Wiener Wohnbauten und Siedlungen, die sozialen Einrichtungen sowie verschiedene andere Schöpfungen der Gemeinde Wien studieren.

.....
Normaler Verkehr auf der Bahnhofrundlinie. Der Bahnhofrundverkehr wurde seit einigen Tagen, wie schon gemeldet, wegen Gleisarbeiten auf andere Linien abgelenkt. Diese Ablenkung wird heute nachts aufgehoben und die Züge der Bahnhofrundlinie verkehren wieder über die alte Strecke.

.....
Der Nikolaisteig gesperrt. Wegen Instandsetzungsarbeiten wird der Nikolaisteig über den Wienfluss beim Hütteldorferbad von kommenden Montag an auf voraussichtlich vier Wochen für den öffentlichen Verkehr gesperrt.

.....